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La	  puissance,	  le	  service	  et	  le	  coût	  de	  l’Amour	  
Matthier	  5:6-‐12	  

	  
Dans	  les	  trois	  premières	  Béatitudes	  nous	  avons	  vu	  que	  pour	  Jésus,	  être	  béni	  signifie	  
quelque	  chose	  de	  très	  différent	  de	  pour	  le	  monde.	  Maintenant,	  nous	  voyons	  que	  la	  vie	  
d'un	  disciple	  va	  être	  très	  différent	  de	  celle	  de	  la	  foule.	  
	  
La	  puissance	  de	  l’Amour	  
Ce	  que	  vous	  aimez	  a	   le	  pouvoir	  de	  diriger	  votre	  vie.	  La	  faim	  et	   la	  soif	  sont	  des	  mots	  
forts.	   Jésus	  parle	  de	  ce	  que	  nos	  cœurs	  désirent	  le	  plus,	  ce	  qu'ils	  aiment	  le	  plus.	  Quoi	  
que	   ce	   soit,	   cela	   a	   le	   pouvoir	   de	   vous	   tirer	   dans	   une	   direction	   ou	   une	   autre.	   Être	  
chrétien	  signifie	  pour	  vos	  amours	  et	  désirs	  doivent	  se	  mettre	  en	  conformité	  avec	  ceux	  
de	   Jésus.	   Ceci	   concerne	  non	   seulement	   ce	  que	  nous	   voulons	  pour	  nos	  propres	   vies,	  
mais	  pour	  les	  autres	  aussi.	  Quel	  est	  l’objet	  de	  nos	  désirs?	  
	  
Jésus	  dit	  que	  ceux	  qui	  ont	   faim	  de	   justice	  sont	  bénis.	  La	   justice	  signifie	  trois	  choses:	  
être	  juste	  avec	  Dieu;	  une	  justice	  de	  cœur	  et	  de	  vie;	  et	  la	  justice	  de	  la	  société.	  Voilà	  ce	  
que	  nous	  devrions	  désirer.	   Le	  danger	   vient	  quand	  nous	  visons	  moins.	  Mais	   lorsque	  
nous	  désirons	  la	  justice	  de	  Dieu,	  nous	  serons	  satisfaits:	  le	  jour	  viendra	  où	  nous	  serons	  
entièrement	  justes	  et	  où	  toute	  injustice	  et	  oppression	  auront	  disparu.	  
	  
Le	  service	  de	  l’Amour	  
Jésus	  dit:	  Heureux	  les	  miséricordieux.	  Le	  monde	  a	  tendance	  à	  se	  rendre,	  pas	  à	  exercer	  
la	  miséricorde.	  Mais	  si	  nous	  faisons	  miséricorde,	  nous	  la	  recevrons	  -‐	  dans	  cette	  vie	  et	  
la	  vie	  au-‐delà.	  Accorder	  la	  miséricorde	  est	  le	  signe	  que	  nos	  vies	  ont	  été	  transformées	  
par	   la	  miséricorde.	  Lorsque	  vous	  désirez	  Dieu	  ardemment,	  vous	  pouvez	  puiser	  à	  un	  
puits	  abondant	  de	  miséricorde.	  
	  
Jésus	  dit	  Heureux	  ceux	  qui	  ont	  le	  cœur	  pur.	  Ceux	  dont	  les	  cœurs	  ont	  été	  transformées	  
par	  Jésus	  cherchent	  la	  pureté	  du	  cœur.	  Il	  s’agit	  non	  seulement	  de	  combattre	  le	  péché,	  
mais	   également	   d'avoir	   un	   cœur	   sans	   partage	   -‐	   aimer	   Dieu	   de	   tout	   notre	   cœur,	   et	  
aimer	   notre	   prochain.	   Désirer	   le	   royaume	   de	   Dieu	   de	   tout	   son	   coeur	   se	   traduira	  
notamment	  par	  travailler,	  servir	  et	  vivre	  pour	  le	  bien	  des	  autres.	  Si	  nous	  faisons	  cela,	  
nous	   serons	   bénis	   -‐	   parce	   que	   nous	   verrons	   Dieu:	   notre	   relation	   avec	   lui	  
s'approfondira	  et,	  enfin,	  nous	  le	  verrons	  tel	  qu'il	  est.	  
	  
Jésus	  dit:	  Heureux	  les	  artisans	  de	  paix.	  Si	  vous	  désirez	  la	  justice,	  vous	  oeuvrerez	  pour	  
voir	  les	  gens	  réconciliés	  les	  uns	  avec	  les	  autres	  et	  avec	  Dieu.	  Dieu	  est	  l’artisan	  de	  paix	  
par	  excellence.	  Lorsque	  nous	  faisons	  la	  paix,	  nous	  nous	  montrons	  ses	  enfants	  -‐	  et	  c'est	  
ce	  que	  cela	  signifie	  d'être	  béni.	  
	  
Le	  coût	  de	  l’Amour	  	  
Tout	   le	   monde	   ne	   veut	   entendre	   l'évangile	   de	   paix,	   ou	   poursuivre	   la	   justice.	   Les	  
disciples	   de	   Jésus	   seront	   confrontés	   à	   l'opposition.	   Mais	   ils	   sont	   bénis	   dans	  
l’opposition	  dit	  Jésus.	  Ceci	  est	  très	  différent	  de	  la	  poursuite	  de	  popularité	  telle	  que	  le	  
monde	  le	  propose.	  Soyons	  sûrs	  que	  toute	  opposition	  est	  à	  cause	  de	  Jésus	  -‐	  non	  pas	  à	  
cause	   de	   nous;	   nous	   devons	   nous	   y	   attendre.	   Cependant,	   quand	   l’opposition	   vient,	  
nous	   pouvons	   être	   remplis	   de	   joie.	   La	   persécution	   essaie	   de	   nous	   prendre	   quelque	  
chose	  -‐	  mais	  elle	  ne	  peut	  jamais	  emporter	  le	  Christ	  -‐	  notre	  plus	  grand	  trésor,	  si	  c’est	  
lui	  que	  nous	  désirons	  le	  plus.	  
	  


